

Rotary club

YACHIYO 週報

第2570回
2020年6月26日



八千代ロータリークラブ
CLUB NO.15070

The Four-Way Test 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

2019-20年度 国際ロータリーテーマ

ROTARY CONNECTS THE WORLD

「ロータリーは世界をつなぐ」

地区スローガン「ロータリーから千葉を元気に」

2019-20年度 クラブテーマ

「広めようロータリーの心 つなげよう地域との絆」

今回例会行事

テーマ：年次総括報告

担当：会長・幹事

7月3日 2571回 例会行事

テーマ：会長所信・幹事方針発表

役員理事就任式

担当：会長・幹事



2569回例会

2020/6/19

司会 中村 賢治

お客様

2790地区第12グループ ガバナー補佐 猪飼 清文様
2790地区第12グループ グループ幹事 小野瀬修士様
習志野RC会長エレクト 吉野 晴彦様
八千代中央RC 会長 高山 公子様
幹事 島田 直弥様
佐倉中央RC 会長 村山 美乃様
ロータリー研修委員長 岡野 敦様

～会長挨拶～



会長 杉山 智基

皆様、こんにちは。雨の中、多くのご来訪を頂き心より感謝申し上げます。国際ロータリー第2790地区第12グループ ガバナー補佐 猪飼 清文様、同幹事 小野瀬 修士様。八千代中央ロータリークラブ会長 高山 公子様、同幹事 島田 直弥様。佐倉中央ロータリークラブ会長 村山 美乃様、同ロータリー研修委員長 岡野 敦様。習志野ロータリークラブ会長エレクト 吉野 晴彦様。足元の悪い中、ようこそお越し下さいました。心より歓迎申し上げます。

新型コロナによる自粛要請も本日付で、解除になるようです。これからも新しい生活様式で慎重に生活しなければならないですし、経済活動も一日も早く戻って頂きたいと思います。

さて、2019-20年度も今日の例会を含めて2回となりました。3月から5月の3カ月間、ほとんど例会が開催出来ずに準備を頂いた担当委員会の皆様や、卓話をお願いしていた方にも大変、ご迷惑をお掛けしたことと思います。願わくば、各委員会の引継ぎ事項でご配慮いただき、次期委員会の事業や卓話者の選任案の一つとしてお考え頂ければ幸いです。

昨日、突然中学校の時の同級生がロスに来店され、お互いの近況を話しました。すでに会社を退職し、家にいるそうです。何か仕事でも探して働いていた方が、健康のためにも良いのではないか?との私の問い合わせに、かれは、もう働くのはコリゴリだと事でした。かれは、在職中に会社が合併して、現職中は人間関係でも

大変苦労したと話していました。

私は何時になつたら会社を引き継ぐことができるのか?または、会社が新型コロナを乗り越えられるのか?先が見えないのに、還暦を超えて仕事を定年退職し、のんびりする同級生もいるのだなと思いました。

最後になりますが、遠藤会員の奥様洋子様が先日お亡くなりになり、皆様にも通知いたしました。家族葬による葬儀にしますとの事でしたのでクラブから香典が出ておりますが、お渡しすることができませんでしたのでこの場をお借りしてお渡ししたいと思います。遠藤会員どうかお受け取り下さい。

ありがとうございました。

～お悔やみ～

遠藤会員、令夫人のご逝去 謹んでお悔やみ申し上げます。

遠藤 章雄会員

皆様には、FAXやメールでご連絡しましたが、妻が亡くなり、葬儀も執り行いました。

後日、お別れの会を行いますので、その際には皆様に出席頂き、お別れをして頂きたいと思っております。その節はどうぞよろしくお願ひ致します。

～幹事報告～



幹事 中島 貞好

○次年度のロータリーハンド帳をご希望の方は事務局へお声がけください。

～お客様ご挨拶～



2790地区第12グループ ガバナー補佐 猪飼 清文様
コロナ禍において、後半は活動する事も出来ません

でした。IMでは直前ガバナー補佐の飯生会員に記念品をお渡しするはずでしたので、この場をお借りしてお渡し致します。

6月の始めに諸岡ガバナーから電話がありました。コロナウィルスによって多くの会社が非常に大変な状況になっており、退会をする会員が多くなる事が予想されます。各クラブを訪問する際には現会長幹事、次年度会長幹事に、その防止策を講じて頂く様にお願いして欲しいとの事でございます。

12グループでは後半、何も行っておりません。その為、お金も残っております。飯生直前補佐の時には残金5万円を返金しました。各クラブへのご挨拶が終了後、収支報告書を作成し7月下旬にご報告致します。1年間、大変ありがとうございました。

2790地区第12グループ グループ幹事 小野瀬修土様

2月中旬以降はコロナの影響でグループゴルフ、IMが中止になりました。準備は整えておりましたので、しっかりと終わらせたかったとの思いです。次年度もまだコロナが終息を見せない中でどの様になっていくのかわかりませんが、次年度の四街道さんへバトンを渡して、八千代中央としてグループの活動に専念して参ります。1年間ありがとうございました。



習志野RC会長エレクト 吉野 晴彦様

本日は猪飼ガバナー補佐が、飯生パストガバナー補佐へ感謝の辞を述べると伺い、昨年幹事として飯生ガバナー補佐と朝戸グループ幹事にお世話になりましたので、是非出席したいと思っておりました。習志野RCは4月に1回例会を開催しましたが、3、5、6月と例会の開催は有りませんでした為、非常に人恋しくなりロータリアンの方々にお会いしたい気持ちでお邪魔しました。



八千代中央RC 会長 高山 公子様

後半はコロナの為、社会奉仕などの交流も出来ない1年間でしたが、無事に終われる事にほっとする反面、中途半端な終わり方になってしまいましたが、1年間ありがとうございました。

八千代中央RC 幹事 島田 直弥様

皆様には大変お世話になりました。特に昨年のガバナー公式訪問の時には皆様にご協力頂き、なんとか終える事が出来ました。引き続き7月からは会長になりますので何とか乗り切って行きたいと思っておりますので、皆様のご協力をどうぞよろしくお願い致します。



佐倉中央RC 会長 村山 美乃様

佐倉中央RCでは4月下旬からzoomでの例会を月に2回程度開催致しました。今年度は災害も多く、コロナがあり大変な1年でしたが、なんとか1年終わらせる事が出来ました。どうもありがとうございました。

佐倉中央RC ロータリー研修委員長 岡野 敦様

飯生パストガバナー補佐の時に、幹事をしており、大変お世話になりました。ありがとうございました。今日は吉野会長エレクトから是非来るようにとお声がけ頂き、馳せ参じました。1年前にガバナー事務所の広報公共イメージ委員会という事で、お話をさせて頂きましたが、その後すぐにマイロータリーの登録率が100%なったと伺いました。この素晴らしい行動力を尊敬致します。昨年は当クラブからガバナーを輩出しお情報研修会、地区大会と皆様には本当にお世話になりました。どうもありがとうございました。



2020-21年度 地区役員委嘱状手交



遠藤 章雄会員 助成金プロジェクト小委員会 委員
佐野 忠信会員 奨学生・学友小委員会 委員
田村 隆治会員 青少年交換小委員会 委員長
稻山 雅治会員 青少年交換小委員会 委員

～お 祝 い～



本人誕生日：小村 昌三会員
結婚記念日：葉山 哲夫会員
夫人誕生日：浅野 和子様（浅野 正幸会員）

～例 会 行 事～

委員会活動報告

担当：会長幹事

公共イメージ委員会統括委員長

兼 雑誌・クラブ広報委員会 委員長 君塚 欣哉

クラブの活動を地域に発信するという使命をうけましたが、最近は子供たちの写真なども掲載するとなると学校の許可が必要で、ユメセン事業もフェイスブックに載せられない状況でした。

ロータリーの歴史や情報について学ぶ炉辺会談なども、コロナの感染拡大防止を鑑み集まる事が出来ませんでした。

11/2 情報研修会の際の例会では青木会員に「忍耐

と我慢と私」のテーマでの卓話。3/27には宇佐見パストガバナーに卓話を頂く予定でしたが中止となりました。

コロナ禍の約2か月、例会が行えない中、会長の意向もあり3/27に、ホームページやフェイスブックを見た事があるか。パソコンは使うか。SNSを使用するか。等のアンケートを取りました。結果、FAXで会長から会員への発信をするのが良いとの事になり、皆様へFAX通信を行いました。次年度へも引継を行いホームページの充実を図りたいと思います。

クラブ会報委員会 委員長 中島 仁

主に週報の発行作業を行いました。事務局には、例会での挨拶、卓話を録音し文字起こしをする大変時間の掛かる作業と原稿や写真を印刷会社へメールする仕事をして頂きました。山口さんには大変感謝致します。ありがとうございました。委員会では、印刷会社からメールで送付された週報を校正し、返送する作業を行いました。

又、例会日に欠席の会員には、週報、ロータリーの友、ガバナー月信等次回出席時にお渡しました。週報にお祝い時の写真を掲載出来なかった会員にはお詫び致します。

9/13にはふくろうFMの谷口社長に放送局の運営の話をして頂きました。地元の放送局という事で、八千代市の一社でしか受信できませんが、機会がありましたら是非お聴きになって下さい。2回目の担当卓話は、元コロンビアレコード営業部長の中原氏に美空ひばりさんの裏話をして頂く予定でしたが残念ながら中止となりました。

毎週、週報をお読み頂きありがとうございました。

ロータリー情報委員会 委員長 佐久間 勇治

コロナ感染拡大防止の為、長期間休業致しました。事業の継続やロータリークラブでの活動についても様々考えましたが、皆様にお世話になりながら引き続き頑張って行きたいと思っております。

11/15浅野正幸会員に「ロータリーに入会して思う事」というテーマで卓話を頂きました。大変好評でした。4/25は浅野正敏副委員長の卓話を予定していましたが中止となりました。

ロータリー財団委員会 委員長 佐野 忠信

去年9月の担当例会では私が杉本苑子著の「華の碑文」をベースにして世阿弥の生涯を説明いたしました。さて、ご存知の方もおられると思いますが、能はユネスコ無形文化財の第1号です。という事は日本の文化を世界が認めているという事です。それなのに何故日本人がやらないのかと常々嘆かわしく思っております。世阿弥はかのシェイクスピアよりも200年も早く産まれています。能役者であり、脚本家であり、あ

らゆる事をやっている超スーパースターです。

今年4月の担当例会は地球環境研究センターの塩籠秀夫氏をお招きして地球温暖化についてお話して頂く予定でしたがコロナ禍で中止になり、また寄付金活動も低調に終わりました。（逆境こそ人生好転のチャンス）世阿弥は2大逆境（父觀阿弥と將軍足利義満の死）を機にして能の典雅を極めた。我々もコロナ逆境で健康という意味を深く考え直そうではありませんか？

米山記念奨学会 委員長 風間 茂

「今後、日本の生きる道は平和しかない。それをアジアに、そして世界に理解してもらうためには、一人でも多くの留学生を迎え入れ、平和を求める日本人と出会い、信頼関係を築くこと。それこそが日本のロータリーに最もふさわしい国際奉仕事業ではないか」…米山奨学事業創設の背景には、当時のロータリアンのこのような思いがありました。

昨年9/20の担当例会において、一般財団法人 日本戦略研究フォーラム 政策提言委員事務局長の本村久郎様に「中国航空戦力の動向」というテーマで卓話をして頂きました。その中で2007年に中国外務省官僚に手渡された2050年の国家戦略で日本、オーストラリア、ニュージーランドを全部中国の物にするという事が明確に書かれていると聞きました。2050年といえば後30年です。米山奨学会で1番お金を使っているところが…と言う思いです。

後半は米山奨学生の卓話を予定でしたが中止となりました。

親睦活動委員会 委員長 飯田 明彦

前半は7/26に直前会長幹事慰労会、10月に月見の会・新入会員歓迎会という事で日下部会員の歓迎会を行いました。そして12月はホテルニューオータニでクリスマス家族会を開催しました。この頃が一番忙しい時期でした。年明け、新年例会では大和田の丸花亭さんにご協力頂き、落語家の金原亭馬治師匠にお越し頂き、お正月らしい例会を開催する事が出来ました。今年は新しい試みで、ボーリング大会を開催する予定でしたが、コロナの関係で中止といたしました。同様に親睦旅行も残念ながら中止となり、志半ばでございますが、この半年で1年分精いっぱいやったつもりです。ありがとうございました。

プログラム委員会 委員長 中村 賢治

各委員会に担当例会を依頼するという事で、委員長、各委員の方にご協力頂き、半分ちょっとでしたが例会を無事に終える事が出来ました。ご協力ありがとうございました。

2/28八千代市消防本部の方によるAEDの講習を予定しておりましたが、3日前に不可となり、急遽わ

たくしが卓話を行いました。

例会を円滑に進行するという事では、時間のオーバーはしませんでしたが、余った時間があった時にどの様にするかを会長幹事と決めておくと良いと感じました。

プロジェクトY委員会 委員長 杉 錠

今年度で7年となります。地区補助金を申請したところ好評化を頂いているとの事で、3回目の地区補助金を頂きました。事業費は半分以上をクラブが負担し、残りが地区補助金となります。今年度はポリオ撲滅が大きなスローガンでしたのでパンフレット配布と、のぼりを立て、写真撮影をして報告書を作成しました。実施校は勝田台南小学校の2クラス、大和田小学校の3クラスです。滞りなく終了し、4回目の申請をしております。

会計 斎藤 敏夫

予算執行にあたりまして、執行部ではご苦労されたと思いますが、コロナの影響で図らずも財務体制の強化に繋がり、来年度は安心して繰越が出来るという事をご報告致します。

来年度は、市原会長エレクトの発案で会報を自作するという事となり、先週対応のカラー複合機に入れ替えました。年度予算160万円程かかっていましたが60万円程度の見込みとなっております。より一層財務体质の強化に繋がると思っております。東京都で話題の財政調整積立金、手元流動性月商比率でいうと大体手元資金は月商の2倍から3倍、3か月分が普通であろうと思います。そういう意味ではそれを割っておりましたので来年度は充分達成できると思っております。来年度も一層予算執行にご協力を頂きます様、お願い致します。杉山会長と中島幹事には大変な努力をされた事、謝意を申し上げます。

幹事 中島 貞好

委員長並びに委員の方々には、1年間大変お世話になりました心から御礼申し上げます。
ありがとうございました。



～ニコニコBOX～

第12グループ ガバナー補佐 猪飼 清文様：
一年間ありがとうございました。

八千代中央R C 会長 高山 公子様：
1年ありがとうございました。

八千代中央R C 幹事 島田 直弥様：
いつも、お世話になっております。

小村 昌三：83回目です。

杉山 智基：第12グループガバナー補佐猪飼清文様、
同幹事小野瀬修二様、習志野R C会長エ
レクト吉野晴彦様、八千代中央R C会長
高山公子様、同幹事島田直弥様、佐倉中
央R C会長村山美乃様、岡野教研修委員
長、ようこそ、お越し下さいました。雨
の中！

中島 貞好：委員長のみな様、発表よろしくお願ひし
ます。

遠藤 章雄：コロナのために皆様に会えなくやっと出
席出来ました。

市原 正男：猪飼ガバナー補佐はじめ各クラブの皆様、
ようこそ八千代ロータリーへ!!

風間 茂：八千代中央R C猪飼ガバナー補佐、高山
会長、島田幹事、小野瀬グループ幹事よ
うこそ八千代クラブへ。

江頭 泰利：委員長報告よろしくお願ひします。

菊川 秀明：一年間お疲れ様でした。

上代 修二：猪飼様ようこそ八千代ロータリーへ！

池田 建：委員会活動報告よろしくお願ひします。

福田 良博：遠藤会員おつかれさまでした。八千代中
央ロータリークラブ猪飼ガバナー補佐小
野瀬グループ幹事、高山会長、島田幹事
ようこそ。

安宅 照男：遠藤会員お疲れ様でした。八千代中央ロー^{タリークラブ、猪飼ガバナー補佐、小野瀬}
グループ幹事、高山会長、島田幹事1年間
お疲れ様でした。

三井 啓久：お客様ようこそ八千代R Cへ。歓迎！諸々
解禁と金曜日はロータリーの日常。

～友愛BOX～

葉山 哲夫：40周年のお祝いありがとうございます！

浅野 正幸：きれいな花が届きました。ありがとうございました。

飯生高一郎：本年度のガバナー補佐猪飼様幹事小野瀬
様1年間ご苦労様でした。
習志野R Cの吉野様ようこそ八千代R C
へ。佐倉中央R Cの皆様ようこそ八千代
へ。

松戸 英雄：遠藤会員おつかれさまでした。八千代中
央ロータリークラブ猪飼ガバナー補佐、
小野瀬グループ幹事、高山会長、島田幹
事ようこそ。

江口 茂勇：委員長報告お願ひします。

山浦 恭宏：委員長報告、宜しくお願ひします。

宮野 宗雄：委員長報告よろしくお願ひします。

日下部良夫：委員長報告、宜しくお願ひします。

朝戸 健夫：活動報告よろしくお願ひします。

栗原 稔：今期も残り2回、早いものですね。

石渡誠太郎：咳が出るので欠席しました。肺気腫のた
めコロナに注意。

中島 仁：早退します。

ニコニコ合計 ¥33,000 友愛合計 ¥21,000

◆6月のロータリーレートは、1ドル108円です。

近隣クラブ例会日

例会場

火曜日 四街道R.C	(四街道ゴルフクラブ)
火曜日 八千代中央R.C	(ウィッシュトンホテル・ユーカリ)
水曜日 習志野R.C	(習志野商工会議所会館)
水曜日 佐倉中央R.C	(ウィッシュトンホテル・ユーカリ)
木曜日 佐倉R.C	(フランス料理・シェ・ムラ)
木曜日 習志野中央R.C	(習志野商工会議所会館)

例会出席率

	会員総数	出席対象者	出席	%
6/19	54	48	46	95.83

■出席委員長 菊川 秀明

※欠席の際は、必ず火曜日までに出席委員長に連絡して下さい。

■例会日 金曜日 12:30～13:30

■例会場 パッソノヴィータ(〒276-0049 八千代市緑が丘1-1-1 公園都市プラザ1F FAX: 047-450-0050)

君が代

君が代は
千代に八千代に
さざれ石の
巖となりて
苔の生すまで

■クラブ会報委員会

委員長:中島 仁 副委員長:永田 勝久

TEL: 047-459-5806